



Zaza Faly e.V.

NEWSLETTER 2023

25. Februar 2023

Highlights des Starts ins neue Jahr 2023 bei ONG Manda



Ein riesengroßes Dankeschön an alle Spender:innen und Unterstützer:innen von Zaza Faly! Dank Euch ist der ONG Manda der Start ins neue Jahr gut gelungen!

In Madagaskar hat die Regen- aber auch Sommerzeit begonnen. Der erste Zyklon ist über das Land gefegt, Antananarivo blieb aber verschont. Trotzdem gab es auch in der Hauptstadt für eine Woche viel Regen, was dazu führte, dass es vielen Kindern nicht möglich war die Schule zu besuchen. Seit der Zyklon aber weg ist, herrscht wieder reger Betrieb bei „Tsiry“.

So ging es nach den Weihnachtsferien im neuen Jahr auch gleich wieder gut los mit einer bunten Neujahrsfeier für die Kinder und einem Betriebsausflug für die Mitarbeiter:innen. Auch fand die gemeinsame Evaluation von Zaza Faly und Manda statt, das „Gîte de Nuit“ erhielt ein neues Einrad, womit die Zirkusgruppe um eine Attraktion reicher ist, und das Team von Manda verstärken zwei neue Praktikantinnen.

Spenden an ZAZA FALY E.V.:
Bank für Sozialwirtschaft
IBAN: DE28100205000003380200
SWIFT/BIC: BFSWDE33BER
Kennwort: Straßenkinder Madagaskar



Projekte: „Maison de Claire et Jean“, „Gîte de nuit“ und „Tsiry“

In allen drei Projekten der ONG Manda lief das neue Schuljahr sehr gut an. Die Kinder des Schulprojekts sind bereits wieder fleißig am Lesen, Rechnen, Schreiben, Stricken und Spielen.

Auch die Jugendlichen bei „Maison de Claire et Jeanne“ sind gut in das neue Jahr 2023 gestartet und verfolgen nun schon seit sechs Monaten ihre angestrebten Ausbildungen in den Bereichen: Nähen, Stricken, Weben oder in der Arbeit mit Holz und Metall. Derzeit besuchen sie ebenfalls einmal in der Woche die „Alliance Française“ für einen Französischkurs.

Im „Gîte de Nuit“ wird ebenfalls fleißig gebastelt, gespielt, gekocht und gemalt. Alle Kinder sind gut ins neue Schuljahr gestartet und erhalten weiterhin im „Gîte de nuit“ warme Mahlzeiten, einen Schlafplatz, Hausaufgabenbetreuung und weitere Freizeitaktivitäten.





Neujahrsfeier bei „Tsiry“



Zum Jahres- und Schulanfang fand im Schulprojekt „Tsiry“ eine Neujahrsfeier statt. Es kam ein Sänger in die Schule, der zuerst für die Kinder und Mitarbeiter:innen sang. Danach gab es noch eine Show mit den Kindern, die über die Feiertage im Projekt blieben.





Neue Schuluniformen für „Tsiry“

Die Kinder von „Tsiry“ haben neue Schuluniformen erhalten. Diese wurden von den Jugendlichen von „Maison de Claire et Jeanne“ genäht. Die Kinder von „Tsiry“ haben dann mit der Hilfe der Praktikantinnen diese mit Buchstaben für ihre jeweilige Klasse bestickt.





Betriebsausflug der „ONG Manda“

Nicht nur den Kindern wurde ein Spektakel für das neue Jahr bereitet. Auch die Mitarbeiter:innen der ONG Manda hatten viel Freude bei einem Betriebsausflug ins Schwimmbad. Während dieses Ausfluges wurden viele Team-Building-Spiele gespielt, gemeinsam gesungen, gegessen und natürlich geschwommen.

Abschließend wurde ein kleines Wichteln unter den Kolleg:innen veranstaltet. Alles in allem ein gelungener und teamstärkender Ausflug!





Besuch aus dem Vorstand von Zaza Faly e.V.



Diesen Januar kam auch Besuch aus Deutschland vorbei. Elisabeth Denzel, Vorstandsmitglied von Zaza Faly, schaute sich die verschiedenen Projekte von Manda für zwei Wochen genauer an. Während der Evaluation fanden Meetings mit den Mitarbeiter:innen der verschiedenen Projekte von Manda statt. Gemeinsam wurde unter anderem über Arbeitsabläufe, die Infrastruktur, die Betreuung von Kindern in der Krankenstation und die Zusammenarbeit zwischen Manda und Zaza Faly reflektiert und produktiv diskutiert. Alles in allem war es ein erfolgreicher Besuch.





Neue Praktikantinnen

Es gab nicht nur Besuch vom Vorstand von Zaza Faly, es sind auch zwei neue Praktikantinnen Anfang Januar eingetroffen. Wir sind Olga und Nina aus Berlin und unterstützen die ONG Manda in verschiedenen Dingen. Wir führen das Strickprojekt der vorherigen Praktikantin Mascha weiter, leiten die Bibliothek und helfen bei der Kinderbank. Außerdem hat diesen Monat ein Aufklärungsprojekt über die Wichtigkeit von Wasser und Zähneputzen begonnen. Die Arbeit ist sehr vielseitig und spannend und wir wurden sehr herzlich von den Kindern und dem Personal bei Manda aufgenommen.



Wir zählen weiterhin auf Eure
Unterstützung!

Euer Zaza Faly Team